

La modernidad llegó a los moradores de la calle Los Chamburos

50 familias del barrio Madrigal que habitan en torno a la calle Los Chamburos, vivieron una verdadera fiesta de regocijo y emoción la tarde de este sábado 4 de julio de 2015, al ver que luego de 45 años de creación del barrio finalmente ahora cuentan con una calle asfaltada de primer orden, pues el GAD Municipalidad de Ambato con la gestión del Ing. Luis Amoroso Mora, alcalde, dio atención a su necesidad.

“Es una enorme satisfacción entregar este trabajo concluido, conocimos su realidad cuando la calle era de tierra, el trabajo tuvo sus dificultades por el gran canal que pasa por la zona que pertenece a la acequia Chacón – Sevilla, complementamos con la construcción de muros, aceras, bordillos y lo más importante la pavimentación; pero aún hay mucho por hacer”, refirió el ingeniero Luis Amoroso al destacar el gran trabajo que se ejecutó a lo largo de casi 500 metros de extensión.

Esta obra resultó costosa por el esfuerzo de cubrir la quebrada y la acequia, pero el Ing. Amoroso no dudó en comprometer su voluntad de trabajo para brindar desarrollo y comodidad a la colectividad de la calle Los Chamburos invirtiendo 146 mil dólares en este proyecto.

Emilio Zumbana, presidente del barrio Madrigal, comenta que llegó a vivir en el barrio cuando era aún un niño, jugaba en el chaquiñán y la quebrada y la acequia le servía para nadar, “nos divertíamos mucho, habían muchos árboles de frutas, era un barrio bonito con el tiempo se abrió la vía pero ya nos hacía falta la modernidad, el apoyo de las autoridades fue complejo hasta que con la administración del alcalde Amoroso finalmente contamos con un barrio de primera”, señaló.

La generación fundadora no podía perderse el programa de inauguración de la vía, así encontramos a Sergio Humberto Zumbana, Fernando Ruiz Zumbana y Julio Zumbana quienes comentaron que antes la zona era productiva en flores y frutas pero el crecimiento poblacional disminuyó la producción.

Sergio, uno de los primeros habitantes de la zona dijo que “agradezco al Municipio, está atendiendo a todos los rincones de nuestro Ambato deseo que el señor alcalde siga adelante con el dinamismo que ha emprendido en la ciudad”.

“Me siento orgulloso de mi gente y de las autoridades que ahora tenemos, el alcalde vino conoció nuestras necesidades y las solventó por el bienestar de nuestros hijos”, fueron las palabras con las que Fernando agradeció el apoyo municipal.

Lilian Zumbana nos contó sus sufridas anécdotas, “Cuando iba al colegio tenía que caminar con los zapatos viejitos y guardar los zapatos buenos en la maleta para que no se dañen, tampoco podíamos usar los tacos en esta calle porque se maltrataban ahora tenemos una maravillosa calle, incluso tenemos una línea de buses que pasa por la zona”, dijo.

¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL